

# HÔTEL LA VILLA MAÏA

Retenez votre souffle, c'est toute la ville qui se donne à vous dans une perspective à 360° du haut de la Villa Maïa, un hôtel intimiste situé sur la colline de Fourvière. Conçu par un trio d'exception, Jacques Grande, Jean-Michel Wilmotte et Louis Benech, c'est un cocon chaleureux et élégant cerné de jardins apaisants. 34 chambres et suites, un spa pensé comme des thermes à la romaine, une vaste piscine, un personnel prêt à tout pour vous rendre votre séjour agréable, le restaurant gastronomique de Christian Têtedoie, juste en face. Finalement le plus dur sera peut-être d'en sortir. *À partir de 390 € la chambre double.*

